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READ THIS PAGE BEFORE YOU START  
This pool liner is designed to be installed according to the instructions provided. Failure to follow the instructions 
will result in voiding the warranty.  

CHECK THE WEATHER 
For best results this pool liner is designed to be installed in temperatures of 25°C or warmer. Filling your pool 
should be completed in hot and sunny conditions. Do no fill your pool at night. When the weather is warm the liner 
expands slightly, making it easier to stretch the liner as needed. If the weather is too cold the liner will shrink 
slightly, making it difficult to stretch. Wait for a nice day.  

INSPECT THE BOX, LABEL, AND POOL LINER 
It is the buyer’s responsibility to inspect the box, label, and pool liner before beginning installation. Once water has 
been added to the pool, the liner is no longer returnable.  

DO NOT USE ANYTHING SHARP TO OPEN THE PACKAGING OR NEAR THE LINER 
Sharp objects may snag or puncture the liner and will void the warranty. 

SHARE INSTRUCTIONS WITH YOUR INSTALLER 
If you choose to hire a professional contractor, ensure they install the liner in accordance with the instructions 
provided. If the contractor does not follow the instructions and there is an issue, the burden falls between the 
buyer and contractor.  

GATHER EVERTHING YOU WILL NEED 

• Sand and rake or foam and scissors 
• Shop Vac 
• Duct tape 
• Clamps (overlap liner) 
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STEP 1: CHOOSE THE RIGHT DAY 
Choose a warm sunny day to ensure the liner stretches into place. Take liner out of box and leave the liner out in 
the sun to warm up (recommend for around 1 hour, depending on temperature). 

STEP 2: PREPARE YOUR POOL  
If applicable, completely drain the pool and remove old liner.  

Add pool sand to regroom the base.  

 Spread a 2” layer of brick sand over the entire pool foundation area evenly inside the base rails. Use a 
rake to ensure the sand is level and smooth. Tamp the sand to reduce footprints and any unevenness.   

 

 

 

 

 
Instead of brick sand, you can use foam or padding. Cut the sheets and join them with duct tape along 
the entire length of each seam. 

 

Using the brick sand, make a curved cove about 8” high and 8” wide all 
around the inside bottom of the pool wall. Pack firmly into shape. 
Alternatively, you can also purchase a wall cove that fits your size pool.  

 

STEP 3: PLACE YOUR LINER 
Remove all top rails to expose your bare pool walls 

Center the liner in the middle of the pool and 
evenly spread the sides towards the pool wall, 
ignoring the seams.  

The liner will appear short and will not reach the 
edge of the pool wall. This is intentional for the 
liner to stretch into place for a perfect fit.  
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STEP 4: ATTACH YOUR LINER 
 

Once the liner is centered, temporarily attach 4 points of the liner to the pool wall, North, South, East, and West. 
This will ensure the liner is perfectly even all the way around.  

If you start with one point and work your way around the pool, the liner will not be straight and may seem too 
short for the pool. Do not skip this step.  

Once your liner has 4 direct points (temporarily) attached to the walls, temporarily add 4 more points, one 
between each point.  

 

 

 

 

Once you have 8 evenly spaced points of attachment, you may begin attaching the liner all the way around the 
pool.  

 

Overlap Liner 
Overlap liners overlap with the pool wall and use coping strips to secure it in place.  
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Unibead Liner 
Unibead liners can be attached as a J-Hook over the pool wall or into a bead receiver.  

Unibead Liner: J-Hook Application 
To install, simply attached the “J-Hook” to the top of the pool wall as illustrated below. 
 

 
 
 
Unibead Liner: Beaded Application 
If you are using a Unibead liner for a beaded application, you will need to peel the “J-Hook” from the top of the 
bead. Once the “J-Hook” is removed, insert the beaded edge of the liner into the bead receiver which is attached 
to the top of your pool wall.  
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STEP 5: REPLACE YOUR POOL’S TOP RAILS 
 

 

With the centered attached liner, add your top rails and any 
additional pieces back on. The liner may feel tight. It will 
stretch into place during the vacuuming and filling process.  

 

 

STEP 6: VAC AND FILL 
Once the liner is installed, insert your shop vac hose through to the open skimmer hole and point the vac hose 
down, 45 degrees towards the sand.  

Duct tape the open space at the skimmer and return jet for an airtight seal.  

 

 

 

 

 

Turn on the vac to pull air out from between the pool wall and liner to allow the liner to stretch into place. If there 
are any wrinkles or adjustments you need to make, do this by hand as the vac continues to run.  

As the vac runs and you adjust the liner as needed, begin filling your pool with water.  

Be sure to check on the progress every 20 mins until the water is 3 inches below each opening (faceplates, inlets, 
lighting, etc.). If anything loosens or slips out of place, turn off the vac and water, adjust as needed, and resume 
filling.  

As the water level rises, it will push the air upwards. Raise the vac hose a little bit at a time so it stays above the 
water level in the pool.  

When the water level reaches 3 inches below each opening, remove the vac hose from the pool wall. Cut the holes 
for your plumbing pieces, including skimmer box and return jet. Attach the plumbing pieces and continue filling 
until desired water level is reached. Premature installation may cause the liner to stretch as water levels 
increase, causing the liner to tear away from the opening.  
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GOOD TO KNOW 

PROPERLY MAINTAIN POOL WATER 
Once your pool liner holds water for several days, it is likely it will continue to hold water for many years if the pool 
is properly maintained. If the pool begins to lose water after several days, it is likely due to improper use, abuse, 
poor maintenance, or poor water chemistry. Note that poor water chemistry may cause the pattern to fade 
prematurely.  

FILL SLOWLY 
Do not fill your pool with a water truck. If you choose to use a water truck, fill as slowly possible. 

NEVER DRAIN TO EMPTY 
Unless you are changing the liner, always leave some water in your pool. 

USE APPROPRIATE CLEANERS 
Some pool vacuums or brushes will damage a pool liner. Ensure your cleaning equipment is designed for pool 
liners. Always use liquid chlorine. Do not apply powder directly to pool.  

PROTECT YOUR LINER 
Always use a ladder pad under your stairs and ladders. Keep a pool liner patch kit on hand.  

 

WARRANTY  

Warranty Coverage: Above Ground Liners come with an excellent 15 Year Prorated Manufacturers Warranty. The manufacturer 
warrants this liner to be free of defects in the seam. Separation of the seam is considered a manufacturing defect. Tears, 
punctures, pattern loss and colour fading are not a manufacturing defect, thus not covered under warranty. Warranty does not 
cover any labour charges, cost of lost water or chemicals, or any other damages that may occur.  

Our liners are warranted free of defects in the seams for a period of fifteen season, from the date of purchase, on a prorated 
basis, each season to end December 31 of the calendar year. Replacement under warranty is as follows: 

Season Buyer Responsibility 

First Season No charge 

Second Season 30% 

Third Season 40% 

Fourth Season 50% 

Fifth Season 60% 

Sixth Season 70% 

Seventh through Fifteenth Season 80% 
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VEUILLEZ LIRE CETTE PAGE AVANT DE 
COMMENCER  
Ce liner de piscine est conçu pour être installé conformément aux instructions fournies. Le non-respect des 
instructions entraîne l'annulation de la garantie.  

VÉRIFIEZ LA MÉTÉO 
Pour de meilleurs résultats, ce liner de piscine est conçu pour être installé à des températures de 25°C ou plus. Le 
remplissage de votre piscine doit être effectué par temps chaud et ensoleillé. Ne remplissez pas votre piscine 
pendant la nuit. Lorsque le temps est chaud, le liner se dilate légèrement, ce qui permet de l'étirer plus facilement 
si nécessaire. S'il fait trop froid, le liner se rétracte légèrement, ce qui le rend difficile à étirer. Attendez une belle 
journée.  

INSPECTER LA BOÎTE, L'ÉTIQUETTE ET LE LINER DE PISCINE 
C'est la responsabilité de l'acheteur d'inspecter la boîte, l'étiquette et le liner de la piscine avant de commencer 
l'installation. Une fois que l'eau a été ajoutée à la piscine, le liner ne peut plus être retourné.  

N'UTILISEZ PAS D'OBJETS POINTUS POUR OUVRIR L'EMBALLAGE OU À PROXIMITÉ DU 
LINER. 
Les objets pointus risquent d'accrocher ou de percer le liner et annulent la garantie. 

PARTAGEZ LES INSTRUCTIONS AVEC VOTRE INSTALLATEUR 
Si vous choisissez de faire appel à un installateur professionnel, assurez-vous qu'il installe le liner conformément 
aux instructions fournies. Si l'entrepreneur ne suit pas les instructions et qu'il y a un problème, la responsabilité 
incombe à l'acheteur et à l’installateur.  

RASSEMBLEZ TOUT CE DONT VOUS AUREZ BESOIN 

• Sable et râteau ou mousse et ciseaux 
• Aspirateur industriel 
• Ruban adhésif en toile 
• Pinces (recouvrant le liner) 
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ÉTAPE 1: CHOISISSEZ LE BON JOUR 
Choisissez une journée chaude et ensoleillée pour que le liner se mette en place. Sortez le liner de sa boîte et 
laissez-le au soleil pour qu'il se réchauffe (durée recommandée: environ 1 heure, selon la température). 

ÉTAPE 2: PRÉPARER VOTRE PISCINE  
Le cas échéant, videz complètement la piscine et retirez le vieux liner.  

Ajoutez du sable de piscine pour reformer la base.  

Étendez une couche de sable de brique de 2 pouces sur toute la zone de fondation de la piscine, 
uniformément à l'intérieur des rails de base. Utilisez un râteau pour vous assurer que le sable est de 
niveau et lisse. Tassez le sable pour réduire les traces de pas et les irrégularités. 

 

 

 

 

 
Au lieu du sable de brique, vous pouvez utiliser de la mousse ou du rembourrage. Découpez les feuilles 
et joignez-les avec du ruban adhésif sur toute la longueur de chaque couture. 

 

À l'aide du sable de brique, formez une courbe d'environ 8 pouces de haut 
et 8 pouces de large tout autour du fond intérieur de la paroi de la piscine. 
Tassez fermement la forme. Vous pouvez également acheter une moulure 
adaptée à la taille de votre piscine.  

ÉTAPE 3: PLACEZ VOTRE LINER 
Retirez tous les rails supérieurs pour exposer les parois nues de votre piscine. 

 Centrez le liner au milieu de la piscine et étalez 
uniformément les côtés vers la paroi de la 
piscine, en ignorant les coutures.  

Le liner semblera court et n'atteindra pas le bord 
de la paroi de la piscine. Ceci est intentionnel 
pour que le liner s'étire en place et s'adapte 
parfaitement.  
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ÉTAPE 4: FIXEZ VOTRE LINER 
Une fois le liner centré, fixez temporairement 4 points du liner à la paroi de la piscine, au nord, au sud, à l'est et à 
l'ouest. Cela permettra de s'assurer que le liner est parfaitement régulier tout autour.  

Si vous commencez par un point et faites le tour de la piscine, le liner ne sera pas droit et pourra sembler trop 
court pour la piscine. Ne sautez pas cette étape.  

Une fois que votre liner a 4 points directs (temporairement) fixés aux murs, ajoutez temporairement 4 autres 
points, un entre chaque point.  

 

 

 

 

Une fois que vous avez 8 points de fixation uniformément espacés, vous pouvez commencer à fixer le liner tout 
autour de la piscine.  

 

Liner de chevauchement  
Les liners à chevauchement se superposent à la paroi de la piscine et utilisent des bandes adhésives pour les 
maintenir en place.  
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Liner Unibead 
Les liners Unibead peuvent être fixés comme un crochet en J sur la paroi de la piscine ou dans un récepteur de 
billes.  

Liner Unibead: Application du crochet en J 
Pour l'installer, il suffit de fixer le crochet en J au sommet de la paroi de la piscine, comme illustré ci-dessous. 
 

 
 
 
Liner Unibead: Application perlée 
Si vous utilisez un liner Unibead pour une application perlée, vous devrez retirer le crochet en J du haut de la perle. 
Une fois le crochet en J retiré, insérez le bord du liner dans le récepteur de billes qui est fixé au sommet de la paroi 
de votre piscine.  
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ÉTAPE 5: REMPLACER LES RAILS SUPÉRIEURS DE 
VOTRE PISCINE 
 

Une fois le liner centré et fixé, remettez vos rails supérieurs et 
toute autre pièce supplémentaire en place. Le liner peut 
sembler serré; il se mettra en place pendant le processus 
d'aspiration et de remplissage.  

ÉTAPE 6: ASPIRER ET REMPLIR 
Lorsque le liner est installé, insérez le tuyau de l'aspirateur industriel dans le trou ouvert de l'écumoire et dirigez le 
tuyau vers le bas, à 45 degrés vers le sable.  

Collez du ruban adhésif sur l'espace ouvert au niveau de l'écumoire et du tuyau de retour pour assurer 
l'étanchéité.  

 

 

 

 

Mettez l'aspirateur en marche pour extraire l'air entre la paroi de la piscine et le liner afin de permettre au liner de 
se mettre en place. S'il y a des plis ou des ajustements à faire, faites-le à la main pendant que l'aspirateur continue 
de fonctionner.  

Pendant que l'aspirateur fonctionne et que vous ajustez le liner si nécessaire, commencez à remplir votre piscine 
d'eau.  

Veillez à vérifier la progression toutes les 20 minutes jusqu'à ce que l'eau soit à 10 cm sous chaque ouverture 
(plaques frontales, entrées, éclairage, etc.). Si quelque chose se détache ou glisse, arrêtez l'aspirateur et l'eau, 
ajustez si nécessaire et reprenez le remplissage.  

Lorsque le niveau d'eau monte, l'air est poussé vers le haut. Relevez le tuyau d'aspiration un peu à la fois pour qu'il 
reste au-dessus du niveau d'eau de la piscine.  

Lorsque le niveau d'eau atteint 10 cm sous chaque ouverture, retirez le tuyau d'aspiration de la paroi de la piscine. 
Découpez les trous pour vos pièces de plomberie, y compris le boîtier de l'écumoire et le jet de retour. Fixez les 
pièces de plomberie et continuez à remplir jusqu'à ce que le niveau d'eau souhaité soit atteint. Une installation 
prématurée peut entraîner l'étirement du liner lorsque le niveau d'eau augmente, ce qui peut entraîner le 
déchirement du liner au niveau de l'ouverture.  
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BON À SAVOIR 

ENTRETENIR CORRECTEMENT L'EAU DE LA PISCINE 
Si le liner de votre piscine retient l'eau pendant plusieurs jours, il est probable qu'il continuera à retenir l'eau 
pendant de nombreuses années si la piscine est correctement entretenue. Si la piscine commence à perdre de 
l'eau après plusieurs jours, cela est probablement dû à une utilisation inappropriée, à un abus, à un mauvais 
entretien ou à une mauvaise chimie de l'eau. Notez qu'une mauvaise chimie de l'eau peut entraîner une 
décoloration prématurée du motif.  

REMPLIR LENTEMENT 
Ne remplissez pas votre piscine avec un camion à eau. Si vous choisissez d'utiliser un camion-citerne, remplissez-le 
le plus lentement possible. 

NE VIDER JAMAIS COMPLÈTEMENT 
Sauf si vous changez le liner, laissez toujours un peu d'eau dans votre piscine. 

UTILISER DES NETTOYANTS APPROPRIÉS 
Certains aspirateurs ou brosses pour piscines peuvent endommager le liner. Assurez-vous que votre équipement 
de nettoyage est conçu pour les liner de piscine. Utilisez toujours du chlore liquide. N'appliquez pas la poudre 
directement.  

PROTÉGER LE LINER 
Utilisez toujours un tapis d'échelle sous vos escaliers et échelles. Gardez un kit de réparation pour liner de piscine à 
portée de main.  
 

WARRANTY  

Couverture de la garantie: Les liner hors sol bénéficient d'une excellente garantie du fabricant de 15 ans au 
prorata. Le fabricant garantit que ce liner est exempt de défauts de couture. La séparation de la couture est considérée comme 
un défaut de fabrication. Les déchirures, les perforations, la perte de motif et la décoloration ne sont pas des défauts de 
fabrication et ne sont donc pas couverts par la garantie. La garantie ne couvre pas les frais de main-d'œuvre, le coût de l'eau ou 
des produits chimiques perdus, ou tout autre dommage qui pourrait survenir.  

Nos liner sont garantis exempts de défauts dans les coutures pour une période de quinze saisons, à partir de la date d'achat, au 
prorata de chaque saison, jusqu'au 31 décembre de l'année civile. Les remplacements sous garantie sont les suivants: 

Saison Responsabilité de l'acheteur 

Première saison Gratuit 
Deuxième saison 30% 
Troisième Saison 40% 
Quatrième Saison 50% 
Cinquième Saison 60% 
Sixième Saison 70% 
De la septième à la quinzième saison 80% 




